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Care elettrici, cari elettori,  
                 grazie. Di cuore.  
Il 28 e 29 marzo scorsi, nel recarVi alle urne, avete ritenuto di dover premiare, con 
5.618 voti, la mia candidatura al Consiglio regionale della Calabria tra le fila dell’Udc, 
a  sostegno  del  candidato  presidente  Giuseppe  Scopelliti.  Il  Vostro  consenso, 
espresso con forza e convinzione ovunque, in tutti i centri della provincia cosentina, 
è  stato  accompagnato,  nelle  manifestazioni  pubbliche  ed  in  occasione  di  ogni 
confronto,  anche  quelli  svolti  nelle  piazze  virtuali  di  internet  e  facebook,  dalla 
richiesta  di  divenire  il  vostro  rappresentante  per  tutelare  in  Consiglio  regionale  i 
valori  dell’onestà  e  della  coerenza,  dell’impegno  e  della  serietà,  ma  anche  gli 
interessi  e  le  esigenze  di  sviluppo  e  crescita  dell’intero  territorio  provinciale 
cosentino, ed  in specie quelli di comprensori quali Sibaritide e Pollino, per decenni 
considerati mere riserve di caccia elettorale.  
Al riguardo, nel rinnovarVi i miei sentimenti di stima e gratitudine, ribadisco quanto 
assicurato  nel  corso  della  campagna  elettorale:  sarò  un  consigliere  regionale 
operaio. Lavorerò mettendo a disposizione l’esperienza acquisita da sindaco, la mia 
sensibilità di cattolico  impegnato  in politica,  la mia storia personale. Con spirito di 
servizio, proverò a dare voce al nostro  lembo di Calabria, nella consapevolezza che 
molti obiettivi necessari al suo progresso, sociale e culturale oltre che economico, 
possano essere raggiunti soltanto da una postazione quale  il Consiglio regionale. A 
Voi tutti chiedo solo di non considerare esaurito il Vostro compito col voto: la pagina 
che  si  apre  con  la  mia  elezione  è  tutta  da  scrivere.  Statemi  vicini,  non  fatemi 
mancare mai il Vostro sostegno e la Vostra amicizia, come i consigli e, se necessario, 
anche le critiche: saranno necessari per evitare errori e scrivere insieme, come spero 
e voglio, la storia del futuro della nostra terra.  
Da ultimo, un ringraziamento particolare ai miei concittadini cassanesi, che insieme 
ai suffragi tributatimi hanno manifestato, con ciò offrendomi prova del  loro grande 
affetto,  il  loro  timore per un mio possibile  allontanamento da Cassano  in  caso di 
elezione.  
Anzitutto, una precisazione, che ritengo  formalmente doverosa: come più volte ho 
avuto modo di sottolineare, se la mia elezione avesse comportato per il mio Comune 
la nomina di un commissario prefettizio, non avrei neppure accettato la candidatura: 
dopo  il mio  insediamento  in  Consiglio  regionale,  a  termini  di  legge,  la  guida  del 
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Municipio sarà affidata ad un vicesindaco, che reggerà le sorti dell’amministrazione 
comunale fino alle elezioni del 2011.  
Infine,  una  promessa,  l’unica  di  questi  mesi:  le  elezioni  comunali  del  2011  mi 
vedranno tra i candidati all’assemblea consiliare, per onorare un patto di affetto e di 
amicizia verso una città che non intendo in alcun modo abbandonare. 
Ancora grazie. A tutti Voi. Ed auguri di buona Pasqua. 
 
Cassano Ionio, lì 2 aprile 2010  

Il Vostro consigliere regionale 
Avv. Gianluca Gallo 

 


